

Anfrage Nr.: 0043/2014/FZ  
**Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz**  
**Anfragedatum: 24.07.2014**

Betreff:

**Wohnüberbauung RNV-Betriebshof**

Im Gemeinderat am 24.07.2014 zu Protokoll genommene Frage:

In der Ausschreibung für die Mehrfachbeauftragung der Rhein-Neckar-Verkehr GmbH (RNV) für den städtebaulichen Wettbewerb im Bereich des Betriebshofes ist nicht enthalten, was der Gemeinderat beschlossen hat, nämlich, dass auch eine Wohnüberbauung möglich sein soll. Wie ist das zustande gekommen? In dem Gemeinderatsbeschluss stand ausdrücklich drin, dass ein Punkt eine Bebauung mit Wohnen sein könnte.

Antwort:

Die Frage von Herrn Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz wurde mit Schreiben des Oberbürgermeisters vom 12. September 2014 beantwortet.